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N° 

REQUERIMENTO •° 2324 

ASSUNTO: INFORMAÇÕES DO PREFEITO 
SOBRE RUAS DO BAIRRO NOVA SOROCABA (AVENIDA 
ANDRADINA E RUA FERNANDO SILVA CHAVES). 

CONSIDERANDO que os moradores das referidas 
localidades, no Bairro Nova Sorocaba, buscaram soluções, através de 
nosso trabalho como vereador, para um problema que ultimamente vêm 
enfrentando; 

CONSIDERANDO que relatam que essas ruas há 
muito tempo se encontram sem manutenção e cuidados e, inclusive, já 
foram objetos de reclamações. A pavimentação dessas ruas é de péssima 
qualidade, o que acarreta crescentes buracos e, por isso, necessitam 
urgentemente de manutenção; 

CONSIDERANDO que na Rua Fernando Silva 
Chaves, o problema é maior na altura do número 147 e na Avenida 
Andradina, necessita de reparação próximo ao n° 242 (fotos anexas); 

CONSIDERANDO que essa situação tem 
preocupado os moradores, os quais estão descontentes com a 
Administração Pública e entendem que esse é um assunto verdadeiramente 

resposta negativa, por quê? 
20) 	Há'< 9eto se apro ( ção . ç si solicitada? Se .a 

resposta for positiva, favor en ar,Xa io . - ava se 4apaimTt 
.S0#de"itezembro de 2016. 

Apoio (1(1 Silva "Pastor Apoio" 
Vereador 

t 4à 
Este impresso foi confeccionado 

com papei 100% reciclado 

:j O
jd 	

:Ç
j:y

JJ
 9I
0

/1
I0

 :ju
a
 91

30
O

S
 3ç3

 N
fl W

 IY
4

3 

urgente, isso posto é que: 	- 
REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Antonio Carlos Pannunzio___7 
solicitando nos informar o que segue: 

1°) Há previsão de recapeamento1 
ev s( 
	citadas ruas? Se a 

resposta for positiva, favor discriminar as datas pras para execução dos 
serviços solicitados pelos moradores do Bairro Nová Sorocaba. 	caso de 








